

Edvard Munch



Arbeitsaufträge:

1. *Formuliere im Heft eine Überschrift.*
2. *Schneide das Bild aus und klebe es im Heft ein.*
3. *Sammele aus dem Internet Eckdaten über Edvard Munch auf einem Word-Dokument (mit Quellenangabe!). Drucke das Word-Dokument aus.*
4. *Schreibe im Heft eine Kurzbiografie zum Maler Edvard Munch.*
5. *Male das Bild auf dem Arbeitsblatt möglichst originalgetreu an.*



Das Gemälde „Der Schrei“ wurde von Edvard Munch viermal gemalt. Die 4 Bilder sind fast identisch und entstanden in den Jahren 1893 bis 1910. Sie unterscheiden sich lediglich in einigen Farbnuancen und der Maltechnik.

Bildbeschreibung:

Im Vordergrund in der Mitte des Bildes steht ein Mann mit leeren Augen, der sich die Hände an die Ohren hält. Sein Mund ist weit geöffnet. Man ahnt einen lauten „Schrei“ oder es ist lautloser Ausdruck des Entsetzens. Dieser Mann steht auf einer langen Brücke, die sich bis zur linken oberen Bildecke zieht. Zwei weitere gut gekleidete Personen befinden sich links im Hintergrund– „sich vom „Schrei“ abwendend - ebenfalls auf der Brücke.

Im Zentrum des Bildes ist Wasser mit einigen Schiffen zu erkennen, darüber ein orangefarbener Himmel.

Auffällig sind die grotesk bewegten Formen, die sich durch gerade und leicht gewellte Linien darstellen. Die schreiende Figur scheint sich dieser Linienführung anzupassen bzw. anzugleichen.

Die farbliche Gestaltung basiert auf den Farben Blau, Grün, Gelb und Rot und wirkt unrealistisch auf den Betrachter.

